

INAUGURADA EXPOMAN-82

El gobernador civil de la provincia inauguró, en Valdepeñas, Expoman - 82. Acompañaron al señor Gil Orozco los directores de los Departamentos ministeriales de Educación y Ciencia, Turismo y otras personalidades.

Expoman - 82 tuvo este año 72 stands en total y en ellos se encuentran representadas las industrias más importantes de Valdepeñas y nuestra provincia.

VALDEPEÑAS: RESUELTO EL PROBLEMA DEL AGUA

Definitivamente, Valdepeñas verá resuelto su problema de abastecimiento de agua con la traida de líquido del río Fresnedas. El anuncio de esta medida fue realizado tras las reuniones mantenidas por las autoridades locales con las dependientes del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo en Madrid. Las obras se iniciarán inmediatamente, mientras continúan los sondeos prospectivos en la cuenca del Jabalón para mitigar el escaso suministro de agua a la ciudad. Como se recordará, Valdepeñas se encuentra, hace más de un año, en situación de «alerta roja» a causa de la sequía. Al parecer, el MOPU financiará las obras al 50 por 100 junto a la Diputación que aportará el 25 por 100 y el Ayuntamiento, otro 25 por 100.

FALLECIO EL OBISPO HERVAS BENET

Con asistencia de todas las autoridades provinciales recibieron sepultura, en la capilla de la Santísima Virgen de los Dolores de la catedral de Ciudad Real, los restos de monseñor Hervás Benet, obispo de Ciudad Real y prior de las órdenes militares hasta 1976, muerto ahora en Felanitx (Mallorca).

Los actos estuvieron presididos por el prelado de Ciudad Real, monseñor Torija de la Fuente e intervinieron en la misa exequial

los cardenales de Toledo y Madrid. En la homilía, monseñor González Martín, recordó la fecunda obra pastoral del obispo falleci-

do. Monseñor Torija leyó el testamento espiritual del prelado. El sepelio constituyó una gran manifestación de dolor.



NUEVAS OBRAS HIDRAULICAS

La construcción de nuevas presas, la mejora de las estructuras de abastecimiento, saneamiento y depuración de aguas residuales y el desarrollo de los regadíos son los objetivos de la nueva política de obras hidráulicas manifestada por el titular y director general de Obras Hidráulicas.

La nueva política está encaminada a bastecer de agua a toda España. La política concertada por el departamento ha recibido el respaldo del Gobierno. Se construirán nuevas presas para ampliar las treinta y seis existentes

en toda España. Está prevista la contratación de 42 y otras 30 para el trienio 82-85. Entre las obras a realizar destacan las que suministrarán agua a Badajoz, Sevilla y Guadalajara.

Respecto al abastecimiento de agua a Almadén, las obras están previstas para este año.

